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CÂMARA MUNICIPAL DE JACAREÍ - SP 
PALÁCIO DA LIBERDADE 

D T C  

INDICAÇÃO Nº 1216/2024 

Assunto: Implementação de iluminação pública na Estrada Municipal Abade Biagino Chieffi, 

especificamente no trecho a partir do número 2655 até o acesso ao Bairro Pagador Andrade.  

 

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Jacareí que 
sejam tomadas providências URGENTES quanto à implementação de iluminação pública 
na Estrada Municipal Abade Biagino Chieffi, especificamente no trecho a partir do número 
2655, onde está situado o complexo Arboville, até o acesso ao Bairro Pagador Andrade. 

 Este pedido atende à reivindicação dos motoristas que transitam pelo 
local, considerando as dificuldades de tráfego, principalmente no período noturno.  

A ausência de iluminação prejudica a visibilidade dos condutores, 
sobretudo nos trechos em curva. A maior parte da referida via não possui acostamento, 
fazendo divisa com áreas verdes que apresentam abundante vegetação, o que causa 
ainda mais insegurança na coletividade.  

Vale ressaltar que estamos falando de uma estrada com movimentação 
intensa de veículos, entre os quais, caminhões e ônibus, uma vez que se trata de uma 
área com instalações de empresas e indústrias importantes para o desenvolvimento 
econômico deste município e de todo o país, como a Ambev e a Wana Indústria. 

 Além do mais, o local dá acesso à Usina Hidrelétrica de Jaguari. Sendo 
assim, requeremos a instalação do referido equipamento público na aludida via, 
objetivando a devida iluminação da área, garantindo segurança no trânsito local e 
tranquilidade a todos que por ali transitam.  

Aproveitamos a oportunidade para indicar a colocação de lâmpadas de 
LED, extremamente mais eficazes e vantajosas, no que diz respeito à economia aos cofres 
públicos, à qualidade no serviço prestado e à preservação do meio ambiente. 

Por fim, sugerimos ainda a colocação de “tachões refletivos” por toda a 
via, o que contribui para a visibilidade dos motoristas e organização no tráfego de veículos, 
evitando acidentes. 

Pelas razões expostas, esperamos que nossa reivindicação mereça a 
indispensável atenção da Administração Municipal, pelo que subscrevemos e 
agradecemos antecipadamente. 

Sala das Sessões, 17 de abril de 2024. 

 

HERNANI BARRETO 
Vereador - REPUBLICANOS 

 

Tramitado em Sessão 
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